



Sommerakademie 2017

ganz bestimmt

Selbstbestimmt

Nur der Mensch, der weiß, dass die Zeit läuft, und dass seine Zeit von Beginn an abläuft, muss sich Sorgen machen, um seinen Leib, sein Leben und sein Glück. Es gibt in unserem Leben Erlebnisse, Erfahrungen und Begebenheiten, die wir selbstbestimmt beeinflussen können. Ebenso kennen wir Gegebenheiten, auf die wir keinen Einfluss haben, wie den Lauf der Zeit, das vermeintliche Schicksal oder den Zufall. Doch auch hier greift die Selbstbestimmung durch meine Entscheidung, wie ich mich zu meinem Schicksal sowie dem Lauf meiner Zeit stelle und verhalte.

Was liegt näher, als dass wir uns in unserer diesjährigen Sommerakademie aus ärztlicher, theologischer und existenzanalytischer Perspektive mit der Selbstbestimmung, auch in den schicksalhaften und zufälligen Umständen und Gegebenheiten des Lebens beschäftigen.

Herzliche Einladung
zu dieser
Auseinandersetzung



**HOSPIZBEWEGUNG
IM KREIS WARENDORF e.V.**



Die Sorge um den eigenen Leib und ein gutes Sterben

Dr. med. Herbert Kaiser, Palliativmediziner, Gütersloh
Montag, 3. Juli 2017, 19.30 Uhr
HOSPIZ- UND PALLIATIVZENTRUM, Ahlen



Die Sorge um den eigenen Lebensplan und das Glück

Schwester Ancilla, Münster
Montag, 17. Juli 2017, 19.30 Uhr
Getreu der Ordensregeln lädt Sr. Ancilla ein
**Bischöfliches Priesterseminar Borromaeum,
Domplatz 8, Münster**



Die Sorge um die eigene Seele und ihr Heil

Helmut Dorra, Theologe,
Existenzanalytiker, Quickborn
Montag, 7. August 2017, 19.30 Uhr
HOSPIZ- UND PALLIATIVZENTRUM, Ahlen